



Thouars, le 30 juillet 2018

Communiqué de presse

Réouverture de la voie d'accès à la base de loisirs des Adillons

La voie communautaire Rue du Village-Rue des Adillons sera à nouveau ouverte à la circulation vendredi 3 août après une phase de travaux engagée le 14 mai dernier.

Ce tronçon d'un peu plus d'un kilomètre situé sur les communes de Sainte-Gemme et Luché-Thouarsais est emprunté pour se rendre à l'école des Adillons et à la base de loisirs.

La collectivité a procédé à des travaux de réfection et de renforcement de la chaussée ainsi qu'à la réalisation d'aménagements de sécurité :

- une **voie douce** destinée aux cyclistes et aux piétons de près de 300 mètres reliant le bourg de Sainte-Gemme à celui de la Bourrelière
- deux **plateaux surélevés** pour ralentir la circulation aux abords de l'école et de la base de loisirs ; circulation réglementée à 30 km entre les deux équipements
- des **trottoirs** (avec la participation financière des communes)

Le carrefour situé au niveau de la RD938 ter en arrivant à Sainte Gemme a également été élargi. Le chantier a été réalisé dans les délais, en veillant à occasionner le moins de gêne possible aux alentours de l'école.

Montant des travaux : **300 000 euros HT**

Maître d'oeuvre : Aménagement Pierre et eau, bureau d'étude situé à Beaucozézé (49)

Entreprise : Colas Centre Ouest SA (Airvault)

Contact :

Service communication, Christine Dubard-Boisseau, 05 49 66 73 14/06 80 40 09 13